

„Stiftung Homburger Meilensteine“ gegründet

Um Kindern und Jugendlichen Selbstvertrauen und Orientierung zu geben, haben Klaudia Ackermann und Peter Schäfer unter dem Dach der CJD Kinder- und Jugendstiftung die „Stiftung Homburger Meilensteine“ gegründet.

„Wir setzen uns dafür ein, dass junge Menschen mit Handicap im CJD Homburg/Saar schulische, berufliche und soziale Zukunftsperspektiven erhalten“, sagt Klaudia Ackermann, die

gemeinsam mit Peter Schäfer die „Stiftung Homburger Meilensteine“ zu Gunsten der Förderung der persönlichen Entwicklung von Kindern und Jugendlichen ins Leben gerufen hat.

Peter Schäfer ist Leiter der Jugendhilfe im CJD Homburg/Saar. Nach seinem Eintritt in den Ruhestand, der in drei Jahren ansteht, möchte er weiterhin mit jungen Menschen arbeiten und sie unterstützen. Durch die Stiftung könne er dabei helfen, eine Zukunftsbrücke für die kommenden Generationen zu bauen, betonte Schäfer, als er die Stiftungsurkunde im Beisein von Berthold Kuhn, Vorstandsvorsitzender der CJD Kinder- und Jugendstiftung, unterzeichnete.

Alle Spenderinnen und Spender sollen einen Meilenstein erhalten, der den jeweiligen Lebensabschnitt der Jugendlichen symbolisiert. ■



Die Übergabe der Stiftungsurkunde (von links nach rechts): Berthold Kuhn, Vorstandsvorsitzender der CJD Kinder- und Jugendstiftung, und die beiden Stiftungsgründer Klaudia Ackermann und Peter Schäfer.